

熊谷市立別府中学校

清沼の泉

H31.5

「人権旬間で『考え』て『行動する』」
今日から5月10日まで約3週間、人権旬間として、特にお互いを尊重して生活してください。
目的を3つお話しします。

1年生にとっては、少し難しいと思いますが、ゆっくり読みますので心で聞いてください。

- ①自分も他（ほか）の人も、ひとりひとりが皆、同じように大切な命をもった人間なんだ」と考え方されるようになるため
- ②人間が人間を苦しめている間違いに「気づき」、その間違いを「許してはならない」「なくしていくかなくてはならない」と考えられるようになるため
- ③間違いをなくすためには、自分はどうしたらよいのか、どんな学級・どんな学年・どんな学校・どんな社会をつくっていけばよいのかを考え、行動する人間になるため

この3つです。
世の中のすべての人間が、この3つのことができていればきっと人権旬間も必要ないと思います。
しかし、3つのことをできている人は残念ながら全ての人ではありません。

それは、人間には「貧しい心（弱い心）」があるからです。弱い心の一つに「自分勝手」という心があります。例えば、「人をいじめるのは良いことですか」と聞かれたとします。きっと、全員が「良くないことです」と答えると思います。でも、世の中では「いじめ」は、なかなかなくなりません。「いじめている人」に話を聞くと「だって、あいつがむかつくから」とか、「向こうがはじめに無視したからやりかえしただけ」とか、「いじめてるつもりなんかない。ちょっとふざけただけ」とか言います。これは、「自分のこと」しか考えていない、自分勝手な心があって、自分も他の人も、同じように大切な命をもった人間などと考えられないためなのです。「いじめは人間として絶対に許されない。」ことです。だから、「自分勝手」という弱い心に打ち勝って、「自分も他（ほか）の人も、一人ひとりが皆、同じように大切な命をもった人間なんだ」と考えられなければダメなのです。

今日から19日間、3つのことを考え続け、行動してみてください。【4月22日 人権集会】より

○学校教育目標○

郷土を愛し、21世紀を強く正しく生きる生徒の育成
○目指す生徒像○
進んで学ぶ生徒・心豊かな生徒・進んで鍛える生徒

日曜	5月行事予定
13月	教育実習開始(～31)/全校朝会
14火	一斉指導日/修学旅行説明会
15水	1年生神川林間学校直前指導 1年生部活なし
16木	1年生神川林間学校①
17金	1年生神川林間学校②
5月	
20月	フリー参観(～5/24)/学年朝会
21火	一斉指導日/生徒会専門委員会 学校応援団(お花組)
22水	2年生内科検診(9:00～)/ハートフル学級(開級式)
23木	数学検定①
24金	耳鼻科検診(1年生全員、2、3年生抽出、10:00～) 部活動保護者会
6月行事予定	
27月	生徒朝会/尿検査2次/通信陸上市予選会
28火	一斉指導日/尿検査2次/暑さ対策中学生サポート事業(2年)
29水	聖天堂国宝見学会(2年)/学総市予選代表者会議 5時間授業
30木	マイ勉強期間開始/尿検査2次予備日
31金	教育実習最終日
日曜	6月行事予定
3月	登校指導日/家庭訪問①(1,2年)/4時間授業
4火	全校朝会/家庭訪問②(1,2年)/4時間授業/3年生修学旅行直前指導/3年生部活動なし
5水	修学旅行①/家庭訪問③(1,2年)/4時間授業
6木	修学旅行②/家庭訪問④(1,2年)/4時間授業
7金	修学旅行③/家庭訪問⑤(1,2年)/4時間授業
10月	学年朝会/ハートフル学級②(中間テスト勉強)
11火	一斉指導日/ハートフル学級③(中間テスト勉強) 長瀬自然体験教室説明会
12水	健全育成会理事総会/ハートフル学級④(中間テスト勉強)
13木	前期中間テスト①
14金	前期中間テスト②
6月	
17月	生徒朝会(学総市予選壮行会)
18火	一斉指導日/木曜日課/漢字検定②/くまなびスクール
19水	金曜日課
20木	学総市予選中心日①/給食なし
21金	学総市予選中心日②/給食なし
24月	数学検定② ふれあいデー
25火	一斉指導日 別府沼清掃(5,6校時)くまなびスクール
26水	生徒会専門委員会③
27木	学総市予選会陸上
28金	生徒総会 B日課 昼清掃

○教育活動のスローガン○

- ・当たり前のことが当たり前にできる生徒
- ・明るい挨拶、いい返事、笑顔と感動の別府中学校



☆1年がスタートしました!!☆



【第73回入学式】

【入学式後の学級活動】

【学級委員任命式】



【新入生歓迎会】

【全校オリエンテーション】

【部活動説明会】

4月8日(月)、桜が満開の中スタートした平成31年度も約3週間が過ぎました。生徒たちは、朝読書の時間から、各クラスともに落ち着き、さまざまな活動に取り組めています。入学式で緊張していた1年生も、今では明るく大きな声でいさつをしてくれ、別府中学校の生活スタイルに少しずつ慣れてきたようです。

10日(水)には生徒会主催の新入生歓迎会が行われ、その後、全校オリエンテーションで別府中の生活・安全・保健・ハートフル学級などについて全校で確認しました。さらに、部活動説明会が行われ、2,3年生が迫力あるパフォーマンスを見せてくれました。1年生は先輩たちのパフォーマンスを見て、部活動見学・仮入部を楽しみにしている様子でした。

☆自分の身は自分で守る☆



【避難訓練】

【交通安全教室】

【自転車安全運転教室】

12日(金)、今年度最初の防災訓練を行い、避難経路の確認をしました。今年度は緊急地震速報を実際に流し避難の姿勢・行動をとりましたが、どの学年もしゃべらず早く避難を終えることができました。

16日(火)には、熊谷警察署交通課、市役所安心安全課、地域の交通指導員さんのご協力により交通安全教室を実施しました。午前中には、地域の自転車屋さんにご協力いただき自転車点検を行っていただきました。多くの自転車が整備されており、整備不良の自転車は軽度の不良であるため、「しっかり整備できている」とのお褒めの言葉いただきました。

道路交通法により、自転車をより車両として扱うようになり正しい運転ルール、自転車保険加入が義務付けられています。また、ルールを守って運転していても事故に巻き込まれたり、交差点での出会い頭の事故が発生するなど心配事は増えています。交通安全教室で教えていたいた注意を守り、安心・安全な運転に心がけましょう!!

本校ではPTA活動保険のオプションに加入し、全校生徒が登下校時や休日の自転車事故の傷害保険に加入しております。万が一の場合には、ご連絡ください。



新入生説明会時にお願いいたしました、メール配信サービス
(防犯メールにつきまして、登録がまだのご家庭は早めにご登録をお願いいたします)。



*学校により後日、別府中学校のWebサイトに掲載いたします。生徒の皆さんのお名前等で、掲載することを差し支える場合は、担任を通じてお知らせください。